

Les aventures de Peter et Herman en Russie

Écrit et illustré par :

Les élèves de Vix : Eve, Lizzie, Maëlie,
Mathys B.

Les élèves de Saint Hilaire : Flavie,
Diego, Léa, Evan

Chapitre 1

Peter et Herman partent en voyage en Russie. Ils se rendent à la capitale : Moscou. Il y a beaucoup de monde dans les rues puisqu'il y a le président de la Russie : Vladimir Poutine. Ils essayent de passer, de s'approcher et réussissent enfin à le voir ! Ils sont heureux. Ensuite, ils repartent en voiture pour aller en Sibérie voir le plus grand lac du monde : le lac Baïkal. Ils se baladent près du lac, ils sont émerveillés par la beauté du lac mais tout à coup, Peter tombe à l'eau !



Chapitre 2

Herman essaie de rattraper Peter mais lui aussi tombe à l'eau. Ils crient à l'aide. C'est alors qu'un bateau surgit pour les aider.



Peter et Herman montent sur le bateau mais ils sont frigorifiés. Le capitaine leur prépare alors un chocolat chaud pour les réchauffer. Une fois revenus sur le bord du lac, ils rentrent chez eux et une heure plus tard ils se couchent bien au chaud. Le lendemain Peter et Herman vont se promener et vont voir un spectacle. Quand ils sortent de la salle, ils ne savent plus où aller, à droite ou à gauche. Peter et Herman prennent à droite. Mais c'est la mauvaise direction. Ils sont alors perdus et ne savent plus où ils sont. Ils croisent un russe qu'ils ne connaissent pas et ils lui posent plein de questions. Mais le russe ne répond pas car il n'était pas poli. Alors Peter et Herman partent et croisent un autre russe. Peter et Herman posent les mêmes questions qu'à l'autre russe : « où habitez-vous ? », « comment vous appelez-vous ? », « où travaillez-vous ? ». Le

russe répond aux questions. Peter et Herman reprennent ensuite leur route.

Deux heures plus tard ils croisent un voleur qui sort d'une maison avec plein de choses dans son sac à dos. Peter et Herman le suivent pour voir où il va et appellent la police. En attendant que la police arrive, ils essaient de le tenir.



Chapitre 3

Le voleur réussit à s'échapper des bras de Peter et Herman. Ils sont trop fatigués pour le poursuivre. En attendant, la police arrive. Elle pose plein de questions à Peter et Herman mais ils ne se souviennent de rien. La police part et demande à Peter et Herman de tendre un piège pour attraper le voleur. Celui-ci tombe dans le piège. Alors, ils rappellent la police qui vient le chercher et le met en prison. Peter et Herman sont soulagés que le voleur soit en prison.



Ils rentrent tranquillement chez eux et ils dînent tout en se rappelant les événements de la journée. Ceux-là les ont épuisés et ils vont se coucher. Le lendemain matin, après avoir bu leur chocolat chaud, ils vont au zoo. Ils voient des tigres, des éléphants puis ils s'arrêtent devant l'enclos des chevaux. Ils les regardent et leur donnent à manger. Ils passent un long moment avec eux. Ils partent du zoo pour aller chercher une glace. Ensuite, ils se rendent dans une ferme pour acheter un cheval. Puis, ils rentrent à leur hôtel et jouent avec leur nouvel animal de compagnie !

Chapitre 4

Ils font ensuite leur valise et vont à l'aéroport. Ils rentrent chez eux et leurs familles les accueillent. Puis ils vont se coucher car il est très tard.

